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Das klingt ebenfalls sehr fair und realistisch. Was den Export angeht, kommt es auf die
Underbergener Produktionsmengen an. Sollte da ein Überschuss für den Export vorhanden sein,
wäre es kein großes Problem, diesen nach Pottyland zu verschiffen. Unsere Handelsschiffe sind
eh häufig in den Gewässern des nördlichen Anticas unterwegs, auch im Gebiet des
benachbarten Schwion, soweit es zugelassen wird. Möglicherweise müssten wir ergänzende
Regelungen mit Schwion beziehungsweise Turanien ausmachen, um die dortigen
Hoheitsgewässer für den Handel mit Underbergen inklusive der Produktion von Filmszenen und
dem Export von Wein zu sichern. Aber das sollte gut möglich sein, vermute ich.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5539-der-hafen/?postID=140730#post140730

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5539-der-hafen/?postID=140730#post140730

